

健康マネジメント協会 会員 各位

このメールは、国土交通省の貸切バスに関する公開情報を元に作成し、
会員の皆様に配信しています。交通事故防止の取り組みにご活用ください。

運転者が突然意識を失う事故が、2件続けて発生しています。
社員の健康で不安なことがあれば、健康マネジメント協会にご相談ください。

★国交省公開情報（H30.11.2 第477号より）

●運転者の意識消失による事故が発生 健康管理の再徹底を

10月28日、神奈川県横浜市を走行中のバスの運転者が意識を失い、
バスが高架橋の立柱と乗用車に衝突、乗客が死傷する事故が発生しました。

また、11月1日にも乗客を乗せ千葉県成田市を走行中のバスの運転者が
心筋梗塞のため意識を失い、信号機などに衝突、雑木林に突っ込んで止まり、
運転者が死亡する事故がありました。

事故原因については調査中ですが、6月にも同じような意識消失による
事故が発生しています。

改めて「事業用自動車の運転者の健康管理マニュアル」等を確認し、
運転者の健康管理を適切に行いましょう。

事業用自動車の運転者の健康管理マニュアル

<http://www.mlit.go.jp/jidosha/anzen/03manual/index.html>